

17.02.2016

Hochschule und Altenpflegeakademie machen gemeinsame Sache

Duale Pflegeausbildung beginnt im September

Grafenau/Deggendorf. Ab September 2016 können neben der regulären Altenpflegeausbildung an der Altenpflegeakademie Bayerischer Wald gGmbH in Grafenau, auch Schüler mit einer Hochschulbefähigung (Fachabitur oder Abitur) die duale Pflegeausbildung machen. Dies hat die Akademieleitung jetzt mitgeteilt.

Neben der dreijährigen Ausbildung zur staatlich anerkannten Altenpflegekraft, belegen die Schüler als Studenten das neunsemestrige Bachelorstudium an der Technischen Hochschule Deggendorf.

Die ersten sechs Semester werden während der Ausbildung absolviert. Anschließend folgen drei Semester berufsbegleitend an der TH Deggendorf. Am Ende erlangen die Absolventinnen und Absolventen den Hochschulabschluss in Naturwissenschaften mit dem akademischen Grad des Bachelor of Science (B.Sc.). Dieser Abschluss befähigt zum Masterstudium (M.Sc.) in Pflegewissenschaften und danach eventuell auch die Möglichkeit zur Promotion (Dr. phil.).

Schriftlich bewerben kann man sich für das duale Studium bis Juni an der Altenpflegeakademie in Grafenau. Nähere Informationen gibt es unter www.altenpflegeakademie.de oder an der Technischen Hochschule Deggendorf.